

DE AYER A HOY

Hacia la «regeneración»

Un símbolo de los tiempos actuales. Un niño de trece años se encuentra presenciando en Zaragoza unos fuegos artificiales, con la ingenua confianza propia de tal edad...

Pero probablemente serán también perfectos anarquistas, sindicalistas o socialistas. Y con ellos será posible la liberadora evolución democrática que, al decir de los líderes del extremismo, ha de regenerar a España.

Apañada va a estar España con la tal regeneración!

Todo llegará

Otro símbolo. Se asegura que el Sr. Companys ha ofrecido una conserjería de la Generalidad al apóstol del Sindicalismo Angel Pestaña.

Pero todo llega en este mundo. Pestaña, llamado a la Generalidad, es el primer paso. El hombre que predicó la revolución y la acción directa...

Y cualquier día la Esquerza acabará ofreciendo a Trotsky la corona de «Catalunya libre». Y si no al tiempo... Claro que para ese caso ya tendrá imaginada el Sr. Samper alguna formulita de las suyas.

Estamos al cabo de la calle

Y va de símbolos. Porque lo es, y muy significativo, el hecho de que a diario se queje «El Socialista» de la falta de libertad de prensa.

Hemos de reconocer que tiene razón. Quitando la época que Maura suspendió ciento catorce periódicos para demostrar que él era el único católico que hablaba en público en España...

Como tiene razón al indignarse. Eso de que le denuncien cuando menos se lo espera, y le recojan las ediciones y detengan a su director...

¿Qué nos va a contar a nosotros el colega?... Ahora que mientras tenga un Negrín a mano, ¡ya puede reírse del desbordamiento de las Cataratas del Niágara!

Los fabricantes de harinas amenazan con el cierre de las fábricas

MADRID.—El secretario de la Federación de Fabricantes de Harinas, Sr. Garcerán, manifestó ayer que los fabricantes no se oponen a la revalorización del trigo...

La tasa del trigo y el precio de la harina

ZARAGOZA.—Entre las entidades agrícolas de la provincia ha causado extrañeza la actitud de los harineros de Madrid, que han anunciado el cierre de las fábricas si se mantiene el precio de la tasa del trigo...

La derecha catalana

BARCELONA.—El partido Derecha de Cataluña, por mediación del abogado D. Mariano Gairao, ha acudido a la información obrera por la Generalidad de Cataluña...

LA ASAMBLEA DE FABRICANTES DE HARINA

Las conclusiones.—El Gobierno deberá ser el único comprador y vendedor de trigo nacional

MADRID.—En el Círculo Mercantil se ha reunido la Asamblea de fabricantes de harinas aprobándose unas interesantes conclusiones. Se dice en ellas que estimándose de imposible cumplimiento y de absoluta ineficacia práctica a los fines perseguidos de revalorización del trigo, el Decreto de 30 de junio del año en curso, procede que se dicte una nueva disposición.

El Gobierno deberá ser, en lo sucesivo, el único comprador y vendedor del trigo nacional, pudiendo establecer así el precio que estime más conveniente, atendidas las conveniencias de la Economía Nacional.

Se ordenará la constitución de un Sindicato Nacional el que deberán pertenecer, obligatoriamente, todos los industriales que se dediquen a la fabricación de harinas, que tendrán que acatar los acuerdos del mismo en la materia a que aluden sus atribuciones y sus Estatutos.

Además se pide que los trigos y harinas no puedan gravarse con impuestos o arbitrios y que el margen de moliadura que se fije en la fórmula que se aplique para obtener el precio de la harina, será de cinco pesetas por 100 kilogramos de trigo.

Se pide la ampliación de la inspección al Ayuntamiento

MADRID.—La junta de Defensa de Madrid ha presentado al gobernador civil un escrito para solicitar que la inspección que se está celebrando en el Ayuntamiento por orden del ministerio de la Gobernación abarque también el empleo de los ingresos obtenidos por el recargo de la contribución territorial urbana.

Para fundamentar su petición la junta de Defensa de Madrid señala que de los once millones, aproximadamente, recibidos por este concepto, el Ayuntamiento ha empleado buena parte en obras ejecutadas sin previo acuerdo municipal, y que han sido adjudicadas sin la observancia de las formalidades exigidas por la legislación vigente.

La junta de Defensa termina su demanda haciendo notar que la investigación municipal debería abarcar toda la labor desarrollada por el Ayuntamiento, y anuncia que así lo solicitará fundadamente en momentos oportunos.

Las obras de reforma del Congreso

Continúan con gran actividad las obras de reforma y acondicionamiento del Congreso de los Diputados.

La importancia de las obras emprendidas es tal, que incluso se ha llegado a decir que acaso no pudieran reanudarse las sesiones parlamentarias en octubre.

Como ya se sabe, por las informaciones que suministró el señor Alba, hay el proyecto de comprar dos casas en la calle de Fernánflor, que se destinarían a oficinas y que estarían en comunicación por el edificio del Congreso por medio de un pasillo subterráneo y otro elevado.

mer el precio de la harina, será de cinco pesetas por 100 kilogramos de trigo.

Los precios de las harinas y el pan serán obligatorios y las tasas del trigo serán establecidas tomando como base el procedimiento científico adoptado mundialmente, y se fijarán en cada caso por acuerdo entre el Sindicato Nacional Harinero y el personal técnico designado por el Gobierno.

La construcción de nuevas fábricas y la ampliación de las existentes, será reglamentada por el Gobierno, de acuerdo con el Sindicato Nacional Harinero.

Los harineros advierten que la molinería española se ve en la necesidad de manifestar al Gobierno, con los máximos respetos y sin que ello encierre la menor intención coactiva, que al el problema no es resuelto en términos viables, se verá en la ineludible necesidad de ponerse a disposición de aquél para que los trigos sean molidos en las fábricas por cuenta y riesgo del Poder público...

Terminan pidiendo la derogación de las muchas leyes que como consecuencia del Decreto de 30 de junio.

nuevo sistema de calefacción y ventilación. D. bido a él, el edificio recibirá aire frío o caliente y se verá libre de humos y atmósferas empujadas por medio de un gran aspirador.

La Junta nacional pro cautivos

Se ha reunido en junta general, la Asociación nacional pro cautivos, estudiando los informes de los señores Carcaño y Alvarez, que estuvieron en el Sahara.

Dicen que han descubierto la existencia de españoles en Doui, Mlea y río Soura y que el general Silvestre se halla de jefe en Dra, acompañado de un español.

También se leyó una carta de José González, que estuvo en Coín y que fué detenido con otros 111 españoles a algunos de los cuales en contró en su huida por el Sahara.

Un representante de la Asociación, colaborará con el Gobierno en la expedición que se proyecta, para poner en libertad a los cautivos.

Preguntado el ministro de la Guerra, contestó que este asunto le llevan la Dirección general de Marruecos y Colonias y el subsecretario de la Presidencia y que el Gobierno se ocupa de él.

También hemos interrogado al subsecretario de la Presidencia, y dijo que se ha pensado en formar una comisión, de la que formará parte un representante de las familias de los prisioneros.

Los informes recibidos, son muy contradictorios, pues mientras unos aseguran que existen otros afirman que no los hay.

Se va a estudiar un informe del comandante Estévez, y se espera otro del teniente Nistre.

El Congreso Municipalista

GIJÓN.—En la sesión plenaria del Congreso Municipalista se ha aprobado la base sexta de la primera ponencia, que trata de las funciones y obligaciones de los alcaldes, tenientes de alcalde y concejales.

Llegada del señor Alcalá Zamora

VIGO.—A las dos de la tarde llegó a esta ciudad el Sr. Alcalá Zamora en automóvil, seguido de su séquito.

Las autoridades le recibieron en la calle de Lepanto y en automóvil descubrieron, acompañado del alcalde y del general de la División se dirigió al Ayuntamiento. Al llegar a la calle de Galán y pasar frente al círculo fascista, los acólitos de éste le saludaron a estilo romano, originándose un gran alboroto y no faltaron galeas intentaron asaltar el local.

El Presidente siguió hasta la Plaza de la Constitución, donde revisó las fuerzas. Después de la recepción en el Ayuntamiento, fué observado.

Luego se discutieron las bases séptima y octava, que tratan de la constitución de los Ayuntamientos y comisiones ejecutivas.

Los congresistas marcharon luego a Avilés.

Nombramiento de deán en Burgos

BURGOS.—Nombrado por Su Santidad el Papa, Pio XI, hoy ha tomado con la solemnidad de ritual posesión del deánato de la Catedral Basílica Metropolitana, vacante por defunción de D. Antonio Prieto, el canónigo de la misma D. Emilio Rodero Reca; provisor y vicario general del Arzobispado.

Los Ayuntamientos vascos

SAN SEBASTIAN.—A consecuencia de la conferencia sostenida entre el Gobernador civil y el Alcalde, se ha reunido la Comisión Interina del Conserjo Económico, la cual examinó la fórmula presentada por el Gobernador, que consiste en que formen parte de la Comisión los tres alcaldes de las capitales Vascongadas.

Los Ayuntamientos vascos han rechazado esta fórmula.

En sesión privada se ha reunido la minoría parlamentaria nacionalista vasca acordando adherirse a la actitud de los Ayuntamientos.

El pleito de la autoridad gubernativa y los alcaldes

—La sesión del Ayuntamiento se hizo secreta, para dar cuenta de los acuerdos adoptados por la Comisión Interina.

Después en la sesión pública el alcalde se negó a que fuera aprobado el informe relativo a la convocatoria de los Ayuntamientos para las elecciones definitivas de la Comisión de alcaldes.

La minoría monárquica censuró la actitud de los Municipios vascos, creyendo que es una manobra política ajena a la administración municipal. Las demás minorías se mostraron conformes con la actitud del alcalde.

El Gobernador ha negado que hubiera ninguna fórmula para resolver el conflicto. Interrogado si se celebrarían el domingo las elecciones, contestó:—Allá los alcaldes. Si se reúnen, ya veremos la determinación que adopta luego el Gobierno.

Fábrica de calzado destruida

LOGROÑO.—En el pueblo de Ezcaray, a las cuatro de la madrugada, se declaró un violento incendio en la fábrica de calzado de goma, propiedad de D. Cándido Gómez.

Las compañías tocaron a rebato, acudiendo vechos y autoridades con los bomberos, pero nada lograron hacer, porque la fábrica fué destruida totalmente por la acción del fuego.

Los pérdidas fueron de gran importancia.

quedó el Sr. Alcalá Zamora con un baqueté.

Rebucos de nuevo los grupos que se insolentaron contra los fascistas se intentó de nuevo el asalto al círculo, teniendo los guardias de Asalto que echar mano de las pistolas para abrirse paso y despejar.

Seguidamente, subieron al local, practicando algunas detenciones.

El ministro de Agricultura sostendrá la tasa del trigo

SEGOVIA.—Hablaban los periodistas con el ministro de Agricultura; le informaron de los acuerdos de la Asamblea de fabricantes de harinas celebrada en Madrid y entre los cuales figura el que se refiere a pedir la derogación del decreto de 30 de junio sobre las tasas de trigo.

El Sr. Del Río contestó que esos acuerdos no le habían sido comunicados oficialmente; siguió la conversación sobre el mismo tema y obtuvimos la impresión de que el ministro mantendrá a todo trance las disposiciones que se han publicado, relativas a la revalorización del trigo y a la protección de la Agricultura.

El último adiós a Hindenburg

BERLIN.—Más de doscientas mil personas se han reunido en Tannenberg para dar el último adiós al mariscal Hindenburg, enterrado en la llamada torre del Generalísimo, del monumento levantado para celebrar la batalla de Tannenberg. Como en el sitio cercano al monumento no se podía habilitar espacio sino para 14.000 personas, el resto se colocó parte en el estadio Hindenburg, situado a alguna distancia del monumento de Tannenberg, y parte como pudo en los alrededores.

Para todos estos se habían preparado altavoces con los que pudieron seguir la ceremonia. Habló brevemente el capellán del Ejército y después el canceller Hitler pronunció una oración fúnebre, breve y llena de emoción, elogando a la presidencia de Hindenburg como el período en el que pudieron hacerse los preparativos para el resurgimiento de la nación alemana.

«Fué él—dijo—quien abrió la puerta a los representantes de ese resurgimiento. Bajo su nombre se realizó la unión entre el pasado y el porvenir. El pueblo alemán vendrá en peregrinación a ver a su héroe muerto para sacar de esa peregrinación la fuerza nueva que los tiempos necesitan. Nuestro mariscal—terminó el canceller con voz velada por la emoción—ha entrado en la Walhalla».

A continuación se cantaron el himno de los Hulsanos, «Yo tenía una camarada»; el himno racista, «Hortis Wessal»; y por último el himno nacional, mientras una batería de Artillería hacía 101 salvas. A continuación desfilaron ante el cadáver, colocado ya en la capilla preparada en la base de la torre, las banderas de los regimientos que lucharon en Tannenberg, el tercer regimiento de la guardia, a quien se llamaba el regimiento favorito de Hindenburg, las Secciones de Asalto y los grupos de Cascos de Acero. Una escuadrilla de aeroplanos voló sobre la concurrencia durante la ceremonia.

A continuación comenzó el desfile del público ante el cadáver.

Como se puede creer que ninguna o muy pocas de las doscientas mil personas que han acudido a Tannenberg querrá regresar sin ver el cadáver, se supone que el desfile tardará dos días, durante los cuales los asistentes acompañarán al raso en las colinas que rodean el





La coronación de la Virgen de Sonsoles

El Patronato y las Cofradías

Para el que no ha seguido muy de cerca la historia y actuación de los patronos de Sonsoles parece que la Virgen no tiene sino un solo Patronato y no es así; además de este que es como si dijéramos el tronco, tiene otras cofradías que podríamos llamar ramas de aquel, que son las de la Sterrecilla, del Valle Ambles, y de la Colilla.

Todas ellas tienen entre sí estrechas relaciones para lo que se refiere a la Virgen, aunque actúan autónomamente, siempre, claro está, con la aquiescencia del Patronato; este tiene su residencia oficial en Avila, y la Cofradía del Valle Ambles la forman los pueblos El Fresno, El Merino, Alda del Rey, Gemafío, Riofrío, Cabafia, Sotalvo, Mironcillo, Niharra, Salobral, La Serrada, Muñopepe, Solosanco, La Serna, La Hija de Dios, Ribledillo, La Vila, Padernos, Muñogallán, Santa María del Arroyo, Muñochas La Torre, Casasolb, Daruelo y Alamedilla.

La de la Sterrecilla antiguamente extendía su radio de acción a más pueblos y hoy está formada por los pueblos de Venta de San Vicente, Tolbaños, La Alameda, Cortos, Gallegos, Sorral, San Esteban de los Patos, Berrocalejo, Mediana, Bernuy Salluero, Vicozcano, Urraca Miguel y Torredizos de Avila, y la cofradía de La Colilla la forma tan solo el vecindario de este pueblo.

Desde luego el más antiguo de todas ellas es el Patronato, pues, según la historia, el día 3 de mayo de 1480 se presentó ante el Obispo, D. Alfonso de Fonseca, arcediano D. Alfonso de Lillo, que desempeñaba el cargo de provisor, y del notario D. Toribio González Dávila, un vecino de Avila llamado Andrés Díaz, de oficio herrador, solicitando autorización para fundar la Cofradía (hoy Patronato) de Sonsoles, comprometiéndose los que hubieran de formar parte de la hermandad a reparar la Iglesia y comprar ornamentos para ella. Los domingos dos patronos pedían limosna en la ciudad con estos fines y al ser agotase el aceite entre semana, se repetiría la petición.

Viendo las autoridades eclesásticas los buenos propósitos de Andrés Díaz, autorizaron la creación de la Cofradía, que comenzó a funcionar desde aquella época.

Las ordenanzas aprobadas en aquel entonces estuvieron vigentes hasta el año 1815, que se modificaron pero en nada esencial.

La devoción de los abulenses a la Virgen de Sonsoles no se redujo a demostraciones de gratitud por los favores recibidos, tuvo también carácter social; no se concretaron los hermanos del Patronato a la celebración de las fiestas señaladas, sino que extendían su acción a la práctica de amor al prójimo y para ello fundaron el hospital de peregrinos en el año 1500, toda vez que la generalidad de los abulenses había llenado las arcas de la hermandad, el hospital, que se halla situado muy cerca de la pr...

PEDID LOS EXQUISITOS CAFES MARCA "ROLON" SE DISTINGUEN POR SU AROMA

AVILA AL DIA

La construcción de la Casa de Correos y del Gobierno civil

Ayer estuvo en Avila el arquitecto del ministerio de la Gobernación, señor Fernández Golfin, quien, acompañado del gobernador civil Sr. de la Peña, alcalde señor Melero, secretario del Ayuntamiento Sr. Sánchez Díaz, arquitecto municipal Sr. Oña, ayudante señor María, visitó los terrenos ofrecidos por el Ayuntamiento para la construcción del nuevo edificio destinado a Gobierno civil.

También visitó los terrenos del antiguo Palacio del Rey Niño, por si hubiera posibilidad de construir los edificios de la Casa de Correos y Gobierno civil en el mismo solar titulado vulgarmente «El Corralón».

El citado funcionario tomó algunas notas y regresó a Madrid gratamente impresionado.

Nos consta que continúan las gestiones de los diputados derechistas por Avila tratando de activar estos asuntos así como también en ello se interesa eficazmente nuestro gobernador civil, Sr. de la Peña, no regateando unos al otro esfuerzos para que tan importantes obras se lleven a cabo.

En la Sterrecilla antiguamente extendía su radio de acción a más pueblos y hoy está formada por los pueblos de Venta de San Vicente, Tolbaños, La Alameda, Cortos, Gallegos, Sorral, San Esteban de los Patos, Berrocalejo, Mediana, Bernuy Salluero, Vicozcano, Urraca Miguel y Torredizos de Avila, y la cofradía de La Colilla la forma tan solo el vecindario de este pueblo.

Desde 1880 reciben educación buen número de niños en este local, cedido gratuitamente al Ayuntamiento por el Patronato con fines escolares.

Ahora va a celebrarse la coronación de la Virgen. Siempre fué digna de loa la solemnidad con que concurrieron a las fiestas las cofradías de las distintas Hermandades de la Virgen: y, en general, los abulenses todos. Así pues, se puede esperar fundamentamente que el pueblo de Avila sin excepciones y gran número de personas de todos los pueblos limítrofes han de acudir a dar la nota entusiasta y cristiana de fe y amor a la santísima Virgen de Sonsoles en los cultos solemnes que se le van a dedicar con motivo de la imposición de la rica y hermosísima corona que ha sido confeccionada por la generalidad de los católicos abulenses.

Continúa siendo visitadísima la corona de la Virgen de Sonsoles en la Catedral. A fin de que las personas forasteras que acudan mañana al mercado semanal puedan admirarla se ha acordado prorrogar por un día la exposición de la joya.

Se ha procedido a la instalación de potentes altavoces en la Catedral con el propósito de que pueda oírse al orador sagrado, Dr. Basulto, desde cualquier punto del templo.

El P. Director de la Arquidiócesis del Niño Jesús de Praga invita, por nuestro conducto, a todos los niños y personas mayores de su Asociación a los solemnes cultos que, con motivo de la Coronación de la Virgen de Sonsoles, han de celebrarse en la Catedral del 11 al 15 del corriente; y les ruega de un modo especial, asistir a las procesiones.

Desaparecido que es hallado

En los últimos días del mes de mayo próximo pasado desapareció de su domicilio, del pueblo de Villar de Cornejo, el vecino de aquella localidad Paulino Roza.

Sus familiares y las autoridades han realizado activas pesquisas que han dado por resultado el hallazgo de Paulino, que se encuentra en Zaramullo (Vizcaya) donde llegó hace unos días en busca de trabajo.

EDUARDO JAURALDE MORGADO ABOGADO

San Segundo, 42, bajo izqda. Horas de despacho: 10 a 12 y 4 a 7

Intento de robo

En el domicilio del vecino de San Pedro del Arroyo, Rufino Jiménez, unos desconocidos destrozaron una reja y una cristal de una ventana, sin duda con el propósito de robar. Al sentir ruido en el interior de la casa, los ladrones huyeron sin que se tenga pista alguna de quienes puedan ser los autores del hecho. La Guardia civil realiza activas pesquisas para averiguarlo.

Accidente automovilista

En el kilómetro 34 de la carretera de Bargobondo a Venta de Tablada, término de El Tiemblo, chocaron el automóvil de la matrícula de Madrid n.º 28 496 que era conducido por Antonio Reforo, y una bicicleta que montaba el vecino de San Martín de Valdeiglesias Martín Rovira.

Este resultó con heridas graves en distintas partes del cuerpo, siendo asistido por el médico de El Tiemblo y quedó hospitalizado en aquella localidad.

El Juzgado instruyó diligencias.

Arturo Canales

Enterrados del norte, plus rojo Cementos Cosmes, Avilán y Casagrejo

Castellón, 2. Teléfono n.º 45

Denunciados

Como infractores de la ley penal de montes han sido denunciados Fortunato Miño y Bruno González. También lo han sido por cometer faltas a la ley de riegos Valentín Reviejo, Felix Hernández, Valerio Eacarnado y Cirilo Cisneros.

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Gumerando García de herida en la mano derecha, y Maximiliano Hernández de lesiones en la región frontal que se produjo al caerse.

Hallazgo de dinero

En la Alcaldía se halla depositada una cantidad de dinero que ha sido encontrada por la Guardia civil en la vía pública y entregada en aquel centro oficial.

La Banda Municipal

Programa de las obras que ejecutará hoy, día 9 de agosto, de ocho a diez de la noche en el Mercado Grande.

- 1.ª «Españoles y Argentinas» pasodoble; Guerrero.
2.ª «Dex Dia Dorxa», po ka; Pares.
3.ª «Indostán», f. x trot; N. N.
4.ª «Los Gayllanes», selección; Guerrero.
5.ª «Dora», pasodoble; L'fo.
E. director, J. Caballero.

Ecos de sociedad

Enferma

Se halla enferma la distinguida señora doña Capitolina Bastince, viuda de Salcedo.

De días

Mañana, festividad de San Lorenzo, los celebrarán los señores Muñoz González, Piera, del Olmo y B. de Quirós.

Una boda

En la iglesia parroquial de Santiago han contraído matrimonio la agraciada señorita Paula del Monte y el distinguido practicante de la Beneficencia provincial D. Tiburcio García. Actuaron de padrinos don Leoncio García, padre del novio, y la señorita Luisa del Monte, hermana de la novia. Los invitados fueron obsequiados con un almuerzo servido con el gusto que caracteriza al Hotel París.

El nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de venturas, ha salido para Madrid, Bilbao y otras poblaciones.

Viajeros

Se encuentra en Avila pasando unos días al lado de su familia el capitán de Intendencia y culto abogado D. Urbano González.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta al ilustrado notario de Madrid D. Luis Sierra Bermejo.

Testimonio de gratitud

Satisfecho del buen asistimiento por el médico D. Francisco y hermanas de la Caridad y enfermeros en la sala 3ª y 4ª de medicina del Hospital Militar de Carabanchel en que ha permanecido el Guardia civil Felipe Bázquez Ortega hijo del oficial retirado de dicho instituto D. Eugenio Bázquez Marín de las gracias a unos y otras igual que al señor director del establecimiento que con su benevolencia pudo estar noche y día al lado del enfermo durante mas de una semana que duró la gravedad, de la que ya se halla bastante mejorado.

De toros

A medida que pasan los días existe mayor deseo de conocer como profesionales a las bucerías que actuarán en Avila el próximo domingo.

Sebemos que D. Benito Dávila ha elegido un excelente lote de bichos, que darán el resultado que todos esperamos, y que tanto las diestras como el ganado no habrán de defraudar a la afición.

Sección religiosa

SANTORAL
Día 10. Viernes.—Santos Lorenzo, mrt. Diosdado, cf. y Santas Asteria, Basa, Paula, Agatónica y Filomena, vgs. y mrs.

La misa y oficio divino son de San Lorenzo, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

CULTOS

San Vicente. A las ocho menos cuarto rosario en la Soterraña.
También se celebra la novena de San Roque.

Noticias de Austria

VIENA.—Ha sido levantada en todo el país la ley marcial.
El nuevo canciller ha marchado a Budapest para entrevistarse con el jefe del Gobierno húngaro.
El Gobierno austriaco ha aprobado un decreto ley en defensa del Estado. Entre otras disposiciones hay una que autoriza al Comisario general para actuar contra los patronos y obreros que no cumplan las leyes vigentes pudiendo llegar incluso a cerrar las fábricas y a sustraer a los obreros indeseables.
Estas medidas han sido dictadas para la mayor seguridad del Estado.

El comandante Franco reorganizará los servicios de aviación.—Los socialistas protestan de la actuación de algunos tribunales.—Un guardia de Asalto y un sereno premiados en Barcelona

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

El tiempo que hace

MADRID, 9, 4.30 tarde.—El tiempo de España según nota facilitada por el servicio meteorológico español ha sido el siguiente:
Máxima de 32 grados en Sevilla y mínima de 6 en Teruel. Avila máxima 18 grados y mínima 9.
Tiempo probable: Cantabria y Galicia vientos del cuarto cuadrante agüerosos y marejada, resto de España buen tiempo con poca nubosidad, y levante en el estrecho de Gibraltar resto de España buen tiempo.

«Gaceta» publica una orden nombrando a D. Jesús Sahagún Torres, subinspector provincial de Sanidad de Avila y a D. Teófilo Alberos González jefe del centro secundario de higiene rural de Arévalo.

Hay estuvieron en la Presidencia conferenciando con el Sr. Samper los ministros de Gobernación, Marina y Obras. El Sr. Samper manifestó a los periodistas que esta tarde volvería a su despacho de la Presidencia.

Se ha posesionado de su cargo el nuevo agregado a la presidencia del Consejo para el estudio de la reorganización de los servicios de aviación, el comandante D. Ramón Franco.

En el Ministerio del Trabajo han facilitado una nota referente a los opalitores a delegados e inspectores provinciales de Trabajo, a quienes falta documentación para que puedan subsanar los errores durante diez días.

También en el Ministerio de Estado han facilitado una nota relacionada con los españoles residentes en Cuba a quienes se ha desposeído de sus ocupaciones habituales en virtud de una disposición del Gobierno de aquel país, que solo permite a los extranjeros ejercer el 20 por 100 de las industrias. En la nota se dice que el Gobierno español trata de aumentar

Inquietud en La Habana

HABANA.—Se cree lentamente el movimiento revolucionario. La ciudad está alarmadísima.

Viaje comentado

ROMA.—Se espera que en breve llegue a esta ciudad la emperatriz Zita, acompañada de su hijo, el archiduque Otto.

Sobre este viaje circulan algunos rumores, que conviene acoger con reservas.

Complot revolucionario en Méjico

NUEVA YORK.—El diario «La Prensa» anuncia que el Gobierno Mexicano ha descubierto un complot revolucionario, habiendo sido detenidos 70 estudiantes partidarios del general Villarreal.

Los conjurados se proponían hacer saltar con dinamita una suntuosa sala de juego, en la cual varias personalidades políticas habían colocado capitales.

También trataban de producir sublevaciones que debían estallar en diversos Estados, especialmente en Ganajuato, en donde 500 hombres estaban dispuestos a hacer uso de las armas.

Terrible sequía en Norte América

WASHINGTON.—Según datos oficiales, la temperatura asciende rápidamente otra vez hacia los cien grados Fahrenheit, en muchas localidades de los Estados Unidos. Los efectos de esta intensa ola de calor se sienten en veinticuatro Estados, o sea en media nación, con toda intensidad, y en el resto

la repatriación de nuestros compatriotas y que para ello se ha puesto de acuerdo con las Comités norteamericanas, a fin de que se den facilidades para los pasajes.

El jefe del Gobierno recibió a una comisión integrada por un diputado socialista, un representante de la Federación de Trabajadores de la Tierra y otro del Sindicato de Abogados, que acudieron a visitarle para protestar de la actuación de algunos tribunales que tienen asignados juicios para el mes de septiembre relativos a asuntos incurios en la ley de orden público, lo que da lugar a que permanezcan en prisión los detenidos más tiempo del que pide como castigo el fiscal. También expusieron que el Tribunal Supremo actúa con demasada severidad condenando a algunos procesados que habían sido absueltos por los tribunales de Urgencia.

BARCELONA.—Esta mañana se ha celebrado el acto de imponer los galones de cabo al guardia de Asalto que contribuyó ayer a la detención de los pistoleros que querían colocar bombas en un transformador eléctrico y con los que se tiroteó. El guardia se llama Juan Coll, y le ha sido además entregada una gratificación de 250 pesetas. Al sereno que le ayudó a capturar a los extremistas también le han sido entregadas 50 pesetas.

La Policía ha efectuado una «razzia» en diversos barrios deteniendo a 33 extremistas.

Ha sido detenido un súbdito alemán por realizar contrabando de armas en Palma de Mallorca.

En la Audiencia ha estado el hermano del Sr. Layret por pedir que no se conceda el indulto al asesino de éste, aduciendo que se trata de un crimen social, sino de un delito común.

HABANA.—La empresa «Cable Telephone» ha puesto en manos de Gobierno todas sus líneas y servicios que representan un valor de 28 millones de dólares. La decisión obedece a la huelga declarada por los obreros de la citada empresa.

de los Estados Unidos con no tanta violencia.

Los Estados donde se sufre más a consecuencia de la elevada temperatura, son Montaña Dakota y Wuyoming, donde el ganado muere en enormes cantidades.

No hace cinco semanas, desde que el Congreso suspendió las sesiones, después de haber votado una consignación de 525 millones para socorros como consecuencia de la sequía y este dinero desaparece con tanta rapidez. Los agentes del Gobierno, adquieren diariamente docientos mil cabezas de ganado para los mataderos; pero, a pesar de eso, el ganado perece por hambre y sed en el Centro-Oeste.

Los ganaderos envían a los mataderos grandes cantidades, el Gobierno tropieza con grandes dificultades para persuadir a los agricultores de que se trasladan voluntariamente más hacia el Oeste, donde los grandes proyectos de riego, harán fértiles grandes terrenos.

Se calcula que unas 50 000 familias, no tienen ninguna posibilidad de continuar viviendo en las actuales tierras.

¿Va usted a Madrid?

No deje de hospedarse en la fonda «La Parla». Montura 14 Pensión completa de ocho personas hasta doce, magníficas habitaciones para familias, calefacción central, cuartos de baño, salón de lectura y de piano, habitaciones interior y exterior 14,25. Propietario y gerente LEONARDO MENDEZ

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX) Cura el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago, tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS